



5年生裁縫授業の お手伝いに参加して。。。

6月28日から4回にわたり
5年生の裁縫授業が行われま
した。

お手伝いしてくださる方を「智慧便り」で募集したところ、11名の方が参加してくださいました。針に糸を通すことや玉結びにとまどっていた子供達が、ちょっと困ったときにすぐ訊けるお助けマン。暑い日も台風の日もそばにいて、あたたかく見守っていました。子供達とともにホッとしている参加者お二人に、感想を聞いてみました。

針と糸を持つのは「初めて！」という子も多い中、全員が無事に一通りの課程を終えることができ、とても良かったと思います。

先生の説明を受けて、細やかに作業をする子、粗い子、いろいろな個性があり、逆に勉強させられました。

福田さん



今回、家庭科の授業のお手伝いという事で、初めて「智慧」に参加して、がんばる子供達の姿を見ることができました。玉結び、玉どめ、名前刺繡やボタン付けと、四苦八苦しながらも、二時間休みなしで、一生懸命やっていました。

石井さん



8月10日(土) 10:30~

メビウスの輪って知っているかな?
簡単に作れるんだけど、ちょっと変わっている。
おもしろいことができるんだよ。
いっしょに遊んでみない?
マジックペンと、はさみを持ってきてね。

